



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN MÉXICO

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN



REUNIÓN CON INSTITUCIONES PÚBLICAS EDUCATIVAS DE ESTADO DE PUEBLA, MX.

El Consejero de Educación de España en México, Juan Vicente Pérez Hernández, sostuvo una reunión con autoridades de educación del gobierno del Estado de Puebla, México, para valorar las posibilidades de cooperación educativa entre México y España con miras a la creación de probables convenios bilaterales y de movilidad para estudiantes y docentes de instituciones de la entidad.

A la reunión asistieron el Mtro. Gonzalo Amador J. Director de Formación Docente del ENSEP (Escuela Normal de Educación Superior de Puebla) y Universidades Pedagógicas Nacionales de Puebla. El Mtro Feliciano May R. Director del ENSET (Escuela Normal de Educación Superior de Tehuacán, Puebla) y el Mtro Roberto E. Sánchez. Subdirector. Académico del ENSET (Escuela Normal de Educación Superior de Tehuacán, Puebla)

En Ciudad de México, a 24 de septiembre de 2024.